

Adieu Claude

On le savait malade, au dernier Conseil municipal du 30 juin il avait terminé en nous souhaitant de bonnes vacances, il semblait plus fatigué, cherchait un nouveau traitement. Mais il n'y a pas eu de miracle, Claude G. nous a quittés le 22 août.

En 2005, suite au décès brutal de Philippe Dugué, il avait pris les rênes de la commune. Travailleur, secret, il connaissait ses dossiers et a su redresser les comptes communaux tout en continuant des investissements utiles aux citoyens : le stade d'honneur et sa tribune, le terrain synthétique, l'aménagement du centre-ville et les projets en cours, la Maison des Associations et la crèche. Quel dommage qu'il n'ait pas eu la même pugnacité sur le logement social ! Mais nul n'est parfait.

Il traçait sa route méthodiquement et, même si nos rapports étaient cordiaux, il laissait peu de place à l'opposition de gauche mais, il faut le reconnaître, encore moins celle de droite. Ce qui lui valait beaucoup d'inimitiés dans son camp, certains d'ailleurs

qui étaient présents à ses obsèques étaient plutôt là pour faire allégeance à Valérie Pécresse et Gérard Larcher que pour saluer sa mémoire.

Il tenait beaucoup à la future Maison des Associations, lui donner son nom serait un bel hommage.

De Claude, nous garderons le souvenir d'un homme de droite, républicain qui a travaillé sans relâche pour sa ville, de son courage exemplaire face à la maladie et, comme quoi l'homme était complexe, de son discours et de cette Marseillaise chantée tous ensemble au lendemain des attentats de Charlie-Hebdo.

À sa femme Danièle, à sa famille et à ses proches et amis, nous présentons nos sincères condoléances. Adieu Claude.

Chevreuse citoyen - Emmanuelle Delque-Kolic - Didier Lebrun